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Bonjour,

Nous sommes habitants à Choignes depuis un peu plus d'une vingtaine d'années. Au fil du
temps, nous avons constaté une augmentation significative de la circulation. Le projet de
méthaniseur va engendrer une circulation encore plus importante devant nos maisons.
Circulation de poids lourds, d'ensemble tracteurs bennes ect.....

Les rues du village ne sont pas larges et des ralentisseurs de type chicane ont 'été
disposés pour faire ralentir ce flot de véhicules.  Quelquefois des "bouchons" se forment,
avec l'arrivée de camions et tracteurs supplémentaires, cette situation deviendra invivable
pour les riverains.

Le passage de ceux-ci ne sera pas sans conséquences au niveau des odeurs. Odeurs que
nous subirons également du fait de la proximité de l'installation (  stockage des intra, du
digesta). tous ces éléments provoqueront une moins-value de nos maisons.

Je peux également évoquer les risques de pollutions, d'explosion et de débordement
comme cela c'est produit à Chateaulin en 2020 privant 180000 personnes d'eau potable. 

Le risque de pollution par l'émission de gaz à très grand effet de serre.

Egalement l'impact visuel de ce méthaniseur XXL.

L'incohérence d'aller épandre le digesta dans des communes qui sont situées en cœur de
parc.

Enfin le fait d'être obligé de cultiver des parcelles spécialement pour "nourrir " le
méthaniseur me paraît totalement contre nature quand nous commençons à entendre parler
de migrations liées aux famines.

De mon point de vue, la construction de ce méthaniseur ne profitera qu'a quelques 'un au
détriment d'une grande partie des habitants du secteur. 

Bien cordialement

 Bérénice Conrad Hubert Douard
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